in O Denelos del mino/a O

Fue noticia en medios internacionales

Mamatón le dio la vuelta al mundo



The Washington Post publicó esta nota. TOMADO DEHTTP://www.washingtonpost.com



La noticia de la mamatón realizada el sábado en el mall Plaza Lincoln, en Moravia, le dio la vuelta la mundo.

Diarios tan prestigiosos como The Washigton Post y páginas informativas en Internet como ABC News, reprodujeron informaciones que mandaron agencias internacionales de noticias.

Así fue como se hizo famosa la protesta de unas cien mujeres que amamantaron a sus bebés en público en el área de comidas después de que el centro comercial se lo prohibiera a una de ellas días atrás.

Aquella vez una oficial de seguridad le indicó a Patricia Barrantes que mejor fuera a amamantar a su bebéa un cuarto especial. Cuando se supo eso los representantes del mall se disculparon por la metida de patas.

Esta historia en lugar de culminar ahí tal parece que sigue tomando fuerza, pues para el viernes de esta semana se está planeando una marcha para que se amplíe la licencia de maternidad hasta los seis meses